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〈戸田市スポーツ推進条例〉
委 員 スポーツセンターの再整備の検討方法は。

執 行 部 条例にスポーツ施設の強化や環境整備な
どを規定しており、令和６年度に基本構想を
検討する委員会を立ち上げる予定である。

〈令和６年度予算〉
委 員 プレミアム付電子商品券事業のＴＯＤＡ 

ＰＡＹの活用方法は。

　

議案や請願・陳情などは各委員会に付託され、慎重に審査されます。
その経過と結果について、３月２６日の本会議で各委員長から報告がありました。
ここではその概要をお伝えします。
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〈令和６年度予算〉
委 員 庁舎におけるバリアフリーの考え方は。

執 行 部 バリアフリー法の基準にのっとって進め
ており、利用者の意見を聞きながら改善を
図っている。

委 員 庁舎内で車椅子やベビーカーが引っか
かってしまうことをよく目にするため、段差
をなくしていくよう努めてほしい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委 員 施設予約システムのリニューアルに伴う

利用者からの声は。
執 行 部 公共施設予約システムとスポーツ施設予

約システムを統合し、ウェブ決済機能を追加
しているが、使い勝手が変わったことで使い
にくいといった意見もあることから、導入業
者と調整しながら改善に努めていきたい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

〈戸田市福祉保健センター条例の一部を改正
する条例〉
委 員 福祉保健センター業務の土曜、日曜窓口

開設の見直しに当たり、その影響は。
執行部 令和５年度まで、毎週土曜日及び第２、

第４、第５日曜日に行っていた妊娠届出にお
ける母子健康手帳の交付は、当面継続するが、
本来平日交付が望ましいため、職員体制も含
め、今後の交付状況を見て検討する。また、
成人保健相談は、予約制などで対応する。

〈令和６年度予算〉
委 員 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成が始ま

るが、想定する接種率は。
執行部 令和６年度は接種対象者の３％程度が接

種することを想定している。
委 員 ワクチン接種を受けようと思えるような

情報を積極的に発信してもらいたい。

〈令和６年度予算〉
委 員 公共交通の見直しをどのように行ってい

くか。
執行部 地域公共交通協議会の場で、客観的デー

タを基礎資料とし、さまざまな立場からの意
見を取り入れながら、公共交通網全体の見直
しを図っていく。

委 員 市民の利便性を確保できるよう、しっか
りと検討を。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委 員 美笹中学校の再整備計画をどのように進

めるのか。
執行部 令和６年度は、コンセプトなどの検討に

当たり、さまざまな立場の者による検討委員
会を立ち上げ、検討を進めていく。

委 員 死角がないような安心、安全な校舎整備
を検討してほしい。

委 員 増額した予備費の考え方は。
執 行 部 予備費は緊急時など使い道が限定されて

いるものの、必要な科目に直接充てることが
できるため、基金を取り崩すことに比べ災害
発生時などに迅速な対応が可能になる。

執 行 部 市内事業者からのポイント付与を検討し
ており、日常的な利用の促進につなげていき
たい。

委 員 プッシュ型の情報発信により、市に関心
を持ってもらえるよう活用してほしい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委 員 ごみの不法投棄への対応は。

執 行 部 分別できていないごみや曜日が違うごみ
は、ルールを守るようシールを貼って啓発し
ているほか、悪質な場合は本人を特定して指
導している。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委 員 公園内の喫煙への対策は。

執 行 部 基本的には利用者のマナーによるところ
であるが、市として健康維持の視点から研究
していきたい。

委 員 社会実験の実施や試行的に時間帯で区切
るなどの取り組みを検討してほしい。

総 務 常 任 委 員 会 健康福祉常任委員会

文教・建設常任委員会 市民生活常任委員会

市長公室・危機管理防災課・企画財政部・総務部
会計課・消防・議会事務局・行政委員会事務局 健康福祉部・こども健やか部・市民医療センター

都市整備部・教育委員会事務局 市民生活部・環境経済部・水安全部

委員会の審査から

〈令和６年度戸田市市民医療センター特別会計  
予算〉
委 員 病棟の現状は。
執行部 令和５年11月から病棟の一部再開し、８床

で稼働している。再開当初は稼働率が２０％の
ときもあったが、現状では満床になることもある。

委 員 ニーズが高いため、全再開を目指してほ
しい。

〈令和６年度土地区画整理事業特別会計予算〉
委 員 戸田翔陽高校付近の道路の整備予定は。
執行部 外周すべての拡幅箇所を整備していく。
委 員 南側道路は利用者が多く危険な箇所があ

るため、道路拡幅整備を少しでも早く進めて
ほしい。
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スポーツセンターの再整備について検討されます


